



女子駅伝 さんの力走！

中総体駅伝競走大会結果

女子3位、男子4位、大健闘

朝から雨模様の天気が心配されていましたが、開会式を簡略化し予定どおり五島市中総体駅伝競走大会が実施されました。雨ももちろんでした。が、風が強く坂の上の競技場は、とても寒かったです。子ども達が風邪をひかないか、

が、気も心配をよそに選手も応援も元気いっぱいでした。女子は1区の山田陽向さんが区間賞の走りで上位をキープし、4区の榎田琳さんも区間賞を獲得しました。最終区の3年生、野原野原結愛

さんが激走し3位でゴールしました。男子も1区の田中千之助さんが区間賞で、残りの5つの区間をタスキでつなぎ、4位でゴールしました。(Bチームなどのオープン参 加チームの順位を除く)選手たるが必死に走る姿に誰もが感動しました。また、他校への声援も、今では当たり前のように行われ、中総体の目的を十分に果たせていると感じられました。

きく変更され、先日は高校説明会、進路説明会を実施しました。少子化の波は高校入試まで影響があり、子ども達は変更に適応しなければなりません。それ以上に担任や進路担当、保護者の皆様は、提出種類に不備がないか、何度もチェックして各高校へ提出することになり、大変な作業になります。説明会では保護者の皆様も話を聞かれて驚かれたり、疑問に感じたりして不安になつたと思いますが、受検は子ども達にとって、初めて人生の岐路に立つ重要なものです。自分で考え、結論が出来るまで御家族でしっかりと話をしてほしいと思います。

水産教室で奮闘

1・2年生が自分で魚を調理



はじめは恐る恐る。でもやり出したら、自分で捌いた魚がだんだん、おいしそうな料理に変身…

授業で【水産教室】がありました。外部から指導者に来ていただき、生徒の「師匠」となつて魚の捌き方を教えていただきました。はじめは包丁を持つ手が危なくて、見ていた方が「恐い」と口にしていましたが、だんだん時間がたつと上手に3枚下ろしができる子どもが出てきて、あつという間に調理が始まりました。今回授業では食育の一環として地域でとれる魚がどんなものがあるか、魚料理に親しみ、ふるさとを身近に感じじることができるかななど、おもめた魚捌きでしたが、「簡単そうにみえて、実は難しい」、「何回かやればもつとうまくできそう」などの感想が聞かれました。

おとうう

第 15 号



各部活動新人大会始まる

1・2年生の新しいチームで…

3年生が現役を引退し、いよいよ1・2年生での新しいチームが動き出しています。夏休みを過ぎて新人大会が開催されています。新人大会は各競技でバラバラに行われています。先週は、柔道競技がありました。団体戦は男子の福江中学校と翁頭中学校の2校で行われ残念ながら、福江中学校に負けてしましました。競技人口が年々少なくなりますが、五島の柔道は少人数ながらも県では強豪校で置かれています。本校は個人戦で2年生の荒木我空さんと萩原颯太さんが優勝し、県大会でも上位を狙います。ソフトテニス部も10月末に県大会へ出発します。活躍に期待します。